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	M26 HE HAND GRENADE

DESCRIPTION
The grenade consists of an ova! shaped tinplate body containing a pre-notched fragmentation coil and high explosive filling. The spring loaded striker mechanism is of the fly-off iever type.

The striker mechanism houses an integral pyrotechnic delay and denotator. The fly-off lever is retained by a safety-pin with a safety-clip to prevent accidental activation or pin toss.

APPLICATION
On throwing the grenade there is a 4,5 second delay after which the denotator then initiates the main charge which fragments the grenade. It is a defensive grenade for combat troops.
SPECIFICATIONS
Length
113 mm
Diameter
60 mm
Total Weight
465 g
Explosive Weight
160 g
Prefunction Delay Time
4,5 seconds
Fragmentation - average number
1 000
— average weight
200 mg
Casualty Radius (50%)
15m
PACKAGING
Hem Packaging
Type of packaging

Sealed

Plastic Capsule

Quantity

1

Bulk Packaging
Quantity per box

24

Type of box

Hardwalled Plastic

Gross weight

33 kg

Dimensions  Width

340 mm

Height

346 mm

Length

402 mm

Subject to improvement or change without prior notice, this document shall not be deemed to form part of any contract.

	Ручная граната М26 с взрывчатым веществом

Описание

Граната состоит из корпуса в виде двух полусфер из тонкого стального листа, внутри которого находится осколочная спираль проволоки с предварительно нанесенными насечками и взрывчатое вещество. Подпружиненный механизм бойка относится к типу спускового рычага.

Механизм бойка содержит в себе встроенное пиротехническое устройство задержки и детонатор. Спусковой рычаг блокируется предохранительной чекой с предохранительной скобой во избежание случайной активации или соскакивания чеки.

Применение

При бросании гранаты существует 4,5-секундная задержка, после которой детонатор активизирует главный заряд, разрывающий гранату на части. Это оборонительная граната для боевых войск.

Технические характеристики

Длина:

113 мм

Диаметр:

60 мм

Общий вес:

465 г

Вес взрывчатого вещества:

160 г

Предварительно заданное время задержки:

4,5 секунды

Осколки — среднее количество:

1 000


— средний вес:

200 мг

Зона поражения (50%)

15 м

Упаковка

Упаковка для одной гранаты

Тип упаковки:

Уплотненная

Пластиковая капсула

Количество:

1

Упаковка нескольких единиц
Количество в ящике:

24

Тип ящика:

Толстостенный пластик

Вес брутто:

33 кг

Размеры
Ширина:

340 мм



Высота:

346 мм



Длина:

402 мм

С учетом улучшений или изменений без предварительного уведомления, данный документ не является частью какого-либо договора.



